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Через два дня—17 декабря выборъ 
в местные Советы депутатов тру 
дящихся. 

Товарища металлурги! Обеспечим на вы
борах победу нерушимого Сталинского блоке 
коммунистов и беспартийных! 

Избирательные у ч а с т к и — 
в Полную готовность! 

Наступит завершающий период подго
товки к #$о$|АГ ц местные Советы депу
татов трудящихся. С необычайным под'е-
мом пройде встречи кандидатов в депута
ты с дЙйра^телями. 

П е р е д ^ ^ агитколлективы, такие как 
зайодда'^лещия, центральной заводек ой 
т$Щ$Щ0т, проволочно-штрипсового це-

^^езг^ос^вного механического цеха, агита-
/щию ^кандидатов поставили па высокий 

^^^олйтетеский уровень. 
На йороге дня выборов, однако, необхо-

^ ^ н и м о работу агитаторов сделать предельно 
^ ^ о я к р е т н о й . Подходя к урне, советский из

биратель в день выборов всесторонне дол
жен знать, за кого он будет голосовать. 

^ £ _ Е щ е и еще раз необходимо тщательно 
4 уточнить наличие жилого фонда и состав 

избирателей, относящихся к тому или 
иному избирательному участку. Особенно 
следует цозаботиться о цравильности спи
сков избирателей. ^ 

ч Сейчас должно быть поставлено на но
ги буквально все для стопроцентного 
участия избирателей в голосовании. Нель
зя допускать отсрочки до переднего дня 
9 подготовке помещений и Ш р а т е Л н ы х 
участков. Правда, в основном З р и т е л ь 
ные участки приведены в го!шность ко 
дню выборов, но все же коё-rW этом 
отношении проявляется беспечность и 
недопустимая неторопливость. Если под
линно большевистская распорядительность 
проявлена в подготовке ко дню выборов в 
41-й школе, где помещается 8-й избира
тельный участок, то этого, к сожалению, 
никак нельзя сказать об рбирательных 
участках ММ 6, 10, 12, где еще ^ не 

* приступали к оборудованию кабин для 
голосования. % 

Уже сейчас должно быть совершенно 
ясным на каждом избирательном участке 
в отношении оборудования комнат для д А 
тей^ буфетов и т. д. Каждый избиратель
ны^ участок должен иметь вполне кон
кретный план работы в самый день вы
боров. Некоторые избирательные комис
сии и партийные организации, обслужи-
Бающие избирательные участки, готовятся 
ко дню выборов беспланово и это приводит 

gg^s серьезным упущениям. 
На многих избирательных участках по

ка что ничего не знают о порядке, куль
турного обслуживания избирателей в день 
выборов. 'Партийная организация цент
ральной заводской лаборатории по праву 
считается передовой в избирательной кам-

-йаяании, но и она не имеет представления о 
уперядке культурного обслуживания изби

рателей 17 декабря, хотя и располагает 
хорошим коллективом художественной са
модеятельности Неправильно поступает и 

Щрартийная организация кок^вого цеха, 
^ ж р у с т р а н я я с ь от в а ж н е й ц т работ по 

шшютовке ко дню выбоуов^^Щрример, в 
^Щрудовании детской к о м й & ^ н а избира
тельном участке она Щ&Ш положилась 
на отдел детских учреждений. 

Сейчас дорог каждый час. В подготовке 
избирательных участков на „завершающем 
гапе не может быть так называемых 
мелочей. Необходимо предусмотреть бук
вально все именно до мельчайших подроб
ностей, включая резервные средства осве
щения избирательных участков в ночное 
время. 

В оставшиеся два дня подготовке к вы
борам должна быть всецело подчинена вся 
деятельность партийных, профсоюзных, 
комсомольских организаций и широкого 
советского актива. 

Встретим 17 декабря полной готовно-
. стью к выборам, 

Дню выборов металлурги рапортуют трудовой доблестью 
Высокое доверие 

, трудящихся завоевала 
доблестным трудом 
кандидат в д е п у ш т ы 
городского Совета 
Анна Алексеевна К у 
лешова — намотчица 
катушек электро-ре-
м ш т в д г о цех'з. Д е н ь 
выборов она (встречает 
новыми успехами, вы
полняя задания на 
150—170 процентов 
при отличном качест
ве (работы. 

На снимке: А . А . 
Кулешова на своем 
•рабочем месте. 

Фото Е . Карпова. 

Есть годовой план! 
Развернув социалистическое соревнова

ние за досрочное выполнение годового 
плана завершающего года послевоенной пя
тилетки и за достойную встречу дня .вы
боров в местные Советы депутатов трудя
щихся, коллектив ПВС-2 9 декабря ус
пешно закончил годовой план выработки 
электроэнергии. 

Рыполняя обязательства, принятые в 
ответ на обращение сталеваров третьей 
мартеновской печи Владимира Захарова, 
Мухамеда Зинурова и Ивана Семенова, 
энергетики сэкономили за 11 месяцев те
кущего года 4 тысячи 374 тонны услов
ного топлива, 777 тысяч киловатт-часов 
электроэнергии и снизили себестоимость 
за 10 месяцев на I миллион 70 тысяч 
рублей. 

Достигнуты серьезные успехи в деле 
обеспечения безаварийной работы станции, 
улучшения качества ремонтов и эксплоа-
тации оборудования. Успешно осбоено 
качественное проведение ремонтов основ-

id 

пого оборудования скоростным методом. 
Образцы стахановской работы показали 

старший кочегар т. Пикалов, кочегары 
тт. Леонов, Уваровский, машинисты 
тт. Поляков, Краснолобов, электрощитовые 
тт. Богданова, Еунакова, электромонтеры 
тт. Грошев, Вахрамеев и другие. Каждый 
из них обеспечивал успешное выполне
ние заданий на своем участке. 

Коллектив ПВС-2 обязуется до конца го
да выработать новые миллионы киловатт-
часов электроэнергии, бороться за даль
нейший под'ем культуры производства и 
приведение станции в образцовое состоя
ние. 

Г. ДРЕЛЬ, начальник ПВС-2. 
П. ШАБАЛИН, секретарь парт
бюро. 
Т. НОСИЛЕВСКИЙ, председатель 
цехкома. 
М. ТИ МАКОВ, секретарь бюро 

> ВЛКСМ. 

Доменщики выполнили 
годовой план 

Вчера в начале второй смены коллек
тив доменного цеха выполнил годрво? 
план. Последние тонны чугуна в счет за
вершающего года послевоенной Сталин
ской пятилетки выдали доменщики 6-£ 
печи (мастера тт. Шатилин, Переверзев, 
Ткаченко). 

Славный коллектив доменного цеха обя
зался до конца года выплавить дополни* 
тельно к плану многие тысячи тонн чу
гуна. 

В счет нового года 
Летом нынешнего года я поставня шок 

подпись под Стокгольмским Воззванием с 
запрещении атомного оружия. Вместе сс 
всеми трудящимися нашей великой стра
ны я поклялся умножить свои трудовьи 
усилия и стахановской работой на произ
водстве крепить могущество любимой Ро
дины—оплота мира во всем мире. Тогда 
же я стал на стахановскую вахту мира. 

Свое обязательство перевыполнил, уже 
10 декабря выдав последние тонны стали 
в счет завершения задания 1950 года. 

В нынешнем году работа спорилась не
плохо. Только за 11 месяцев мной выдано 
62 скоростные плавки, с экономией на них 
д е д я ш з з а с о в . Выплавлены многие сотни 
тонн сверхплановой стали. Радостно созна
вать, что свое годовое обязательство по 
выплавке сверхплановой стали я уже зна
чительно перекрыл. 

К. ШАМСУТДИНОВ, сталевар пя-
той печи первого мартеновского 

цеха. 
lilililttltlllltllllltlillllllllllllllllllllllllllV 

В середине ноября коллектив нашей I 
двадцатой комсомольско-молодежной печи 
третьего мартеновского цеха выступил 
инициатором социалистл|||(^ого соревно
вания за достойную встречу двух всена
родных праздников — ^$Йя Сталинской 
Конституции. и дня "выборов в местные 
Советы депутатов трудящихся. 

Став на стахановскую вахту в чеегь 
этих праздников, печные бригады обяза
лись выполнить годовой план не позднее 
13 декабря, сократить график продолжи
тельности плавок на 45 минут, сварить в 
текущем году не менее 200 скоростных 
плавок, за счет бережного расхода шихты, 
топлива и других материалов сэкономить 
G50 тысяч рублей государственных 
средств. ~ 

Свое слово мы сдержали. Годовой план 
выполнили 9 декабря—на три дня рань
ше своих обязательств. Сейчас мы, как 
правило, экономим на каждой плавке не 
менее 50 минут. За 11 месяцев текущего 
года мы сэкономили на плавках около 
200 часов. 43 процента всех выпущен
ных нами за это время плавок были сва
рены скоростным методом, то-есть почти 
вдвое больше среднецеховых показателей. 

В отдельные, наиболее благоприятные 
для работы, периоды, как,. например, во 
второй половине мая, июне и июле, мы 
варили скоростным методом каждую вто
рую цдавку. 

Достигнуты успехи и по другим пока
зателям. Так, с'ем стали с каяедого квад
ратного метра площади пода в среднем по 
печи составляет 2 тонны ->с$ерх -нормы. 
Лучшие показатели в этом отношении 
имеет Александр Творогов. Он снимает с 
каждого квадратного метра пЛощади пода 
печш 2,5 тонны сверх нормативного зада
ния. 

За счет бережного расходования сырья, 
материалов и топлива коллектив печи сэ
кономил за 11 месяцев около 600 тысяч 
рублей государственных средств. • 

Все эти показатели являются результа
том напряженной работы всего коллектива 
печи — сталеваров и подручных. Первым 
и основным условием, которое решало ус
пех дела, была строгая согласованность 
работы- всех трех печных бригад. У нас 
заведено такое правило: каждый должен 
работать высокопроизводительно не только 
сам, но и обеспечить нормальные произ
водственные условия для товарищей. Ра
ботавший смену сталевар стремится пере
дать печь своему напарнику в образцовом 
порядке. Это дает возможность резко со
кращать время, положенное на переходя
щие операции. 

Большое значение имело и то, что адми
нистрация цеха закрепила за печью по
стоянные кадры сталеваров и подручных. 
Каждый сталевар настойчиво учит своего 
первого йоштаого искусству сталевар** 

ния. В дни отдыха того или другого ста
левара на его место становится не под
менный сталевар, как это обычно заведе
но^ а. первый подручный, хорошо знаю
щий свою печь. Сейчас наши первые под
ручные тт. Мухаметов, Нуждин и Турыш-
ко успешно могут работать сталеварами и 
мы знаем, что в наше отсутствие печь 
будет выдавать металл вполне нормально. 

Немалую рзлъ в достижении успехов 
сыграло правильное соблюдение регламен
тированного графика ведения плавок. Мы 
уделяем^ особое внимание первым произ
водственные операциям—заправке и за
валке. Широко применяя механизирован
ную заправку, мы довели . длительность 
этой операции до минимального срока. 
Точное соблюдение регламента завалки, 
правильное применение карбюрации смо
лы, подача которой сейчас полностью ав
томатизирована, создавали условия для 
строгого выполнения тепловой инструк
ции. 

Систематическое пользование новым ме
тодом определения основности шлака по 
лепешкам также обеспечивало правильное 
и успешное ведение плавки. 

Встретив день выборов в местные Сове
ты новыми десятками тонн стали сверх 
годового плана, мы полны решимости и 
впредь итти вперед, добиваться новых уе-
иехов. 

А. РОДИЧЕВ, А. ТВОРОГОВ, 
И. АКШИНЦЕВ, сталевары 

двадцатой комсомольско-молодеж
ной печи третьего мартеновского 
цеха. 

МЕТОДОМ КОЛЛЕКТИВНОСТИ 
А И СОГЛАСОВАННОСТИ 
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В ПОДГОТОВКЕ КО ДНЮ ВЫБОРОВ ДОРОГ КАЖДЫЙ ЧАС 
К О Д Н Ю В Ы Б О Р О В 

Г О Т О В Ы 
Агитколлектив паровозного депо внут

ризаводского железнодорожного транспор
та ведет большую массово-политическую 
райот^-сщи трудящихся 9-го избиратель
ного участка Еировского района. 

С момента начала избирательной кам
пании наши агитаторы провели сотни бе
сед в квартирах избирателей, познакомили 
их с «Положением о выборах». Немало бе
сед было проведено по изучению доклада 
Н. А. Булганина «33-я годовщина Вели
кой Октябрьской социалистической рево
люции», а также по изучению Конститу
ции СССР и Конституции РСФСР. 

Когда окружные избирательные комис
сии зарегистрировали кандидатов в. депута
ты" местных Советов, агитаторы присту
пили к агитации за этих кандидатов. 
* Большая работа была проделана агита
торами Но оказанию помощи при проверке 
списков избирателей. В эту работу вклю
чались все агитаторы, но особенно успеш
но провели ее коммунисты — пожилой 
мастер Егор Емельянович Денисов, работ
ник депо т. Вычеров, бригадир т. Бушки-
на̂  »едет»г^тахановед т. Григорьев и,ком
сомолец, помощник машиниста паровоза 
1\ Таранов. Они одними из первых органи
зовал^ проверку списков и быстро закон
чили ее. Сейчас у нас все избиратели 
внесены в списки безошибочно. 
. ДРОДВДено массовых меро-
щтщй в помещении, адалункта. Изби
ратели прослушали ряд лекций высоко-
квд^^щщрованных лекторов. 

Как щ)а^дл^ щсле каддой лекции, до
клада или какого-либо другого мероприя
тия устраивался концерт силами участни
ков кружков художественной самодеятель
ности клуба ЖДТ или паровозного депо. 

До дня выб^щ осталось два •• дцд. 
Наш участок уже подготовлен к встрече 
йбйрателёЙ. Оборудованы кабины для го
лосования, готогды урны для бюллетеней. 
Каждый член участковой комиссии, а так
же окружных комиссий знает, что ему 
предстоит делать в день выборов. Назна
чен: транспорт для "перевозки престарелых 
избирателей из дома на участок и (обратно. 

Агитколлектив паровозного депо прило
жит все силы к тойу, чтобы обеспечить 
участие в голосовании всех избирателей 
девятого избирательного участка. 

М. .ДМИТРИЕВ, секретарь парт
организации паровозного депо ЖДТ. 

Добро пожаловать, товарищи избиратели! 
Участковая избирательная комиссия 

М5 б Сталинского района закончила под
готовку ко дню выборов в местные Сове-
I ты депутатов трудящихся. Оборудованы 
кабины, каркасы их обтянуты красным 
декоративным материалом. 

Оборудуется детская комната. Избира
тели, пришедшие для голосования с деть
ми, могут оставить их здесь и спокойно 
выполнить свой гражданский долг. 

Престарелых избирателей будем приво
зить на участок и узозцть обратно домой 
на легковых автомашинах. 

Члены окружных избирательных комис
сий, а также агитаторы, на избирательном 
участке установили дежурства в течение 
круглых суток до конца голосования. 

Весь день 17 декабря избирателей бу
дут обслуживать концертами участники 
кружков художественной самодеятельности 
центральной заводской лаборатории. 

Ко дню выборов мы готовы. Добро по
жаловать, товарищи избиратели! 

П. СУМАРОКОВ, председатель 
восьмой участковой избирательной 
комиссии Сталинского района. 

Матч сильнейших 
продолжается 

Досадные недоделки 
Шестой избирательный участок Сталин

ского района находится в помещении 
школы № 45 на доменном городке. Пар
тийная организация основного механиче
ского цеха, которая возглавляет агитаци
онную работу среди избирателей, прожи-
вающщ да деррщорин нашего участка, 
сделала очень шише по подготовке к вы
борам. 

По инициативе коммунистов этой орга
низации администрация основного механи-1 
ческого цеха выделила нам двухкабинную . 
автомашину по обслуживанию избирате-1 
лей преклонного возраста, которые не 
смогут сами придти на участок для го-
лосования. Выделено также оборудование 
кабин—стулья, тумбочки, установлено 
дополнительное электроосвещение; заго
товлены свечи, канцелярские принадлеж-
НОС№. -

Руководители агитколлектива цеха по
могли избирательной комиссии составить 
план работы, рассчитанной на весь день 
выборов. По этому плану все члены ко

миссий (участковой, окружных), а также 
все агитаторы определили свои обязан
ности на избирательном участке. Каждый 
из членов комиссий знает, чем он дол
жен заниматься. 

Следует, однако, сказать, что далеко не 
все у нас сделано. Например, мы до сего 
дня не можем оформить. кабины, потому 
что у нас нет драпировки. Сталинский 
райисполком нам в этом отношении не 
оказал помощи, хотя мы и обращались 
туда неоднократно. 

Не знаем мы, кто будет обслуживать 
избирателей и в культурном отношении. 
Сейчас уже должно быть известно, какие 

! коллективы художественной самодеятель
ности прикреплены к нашему избиратель
ному участку. 

Нужно немедленно устранить эти до
садные недоделки. 

А. КАРАПТАН, заместитель пред
седателя шестой участковой изби
рательной комиссии Сталинского 
района. 

Представитель молодой советской интеллигенции 
9 декабря оюшямь встреча кандидата 

в депутаты городского Совета, начальника 
| планового отдела коксохимического цеха 

Нины Иишфорошы Стуловой с шбнрате-
i лями 290-то» избирательного округа, где 
т& бадет бдаотщшаться. 

Встречу оздрш довереиное лацо т. Дат 
вичев. Рассказав биографию Нины Нищ-
форовны Стуловой, он охарактеризовал ее, 
как растущем инжвдера-аконошета. 

избиратель т. Корнилов сказал: 
— В ш р е % е ^ т с в д cipasoa.H'eira нашей 

моэдежью ш^шя^ светлая до
рога в жизнь. Это видно на примере Нины 
Никифоровны Стуловой. Рано потеряв отца, 

она, дочь раштнвды, получила сначала 
среднее, а затем высшее образование и ста
ла инженером. Сейчас т. Стулощ, ведет 
большую ответственную работу в шьеохи-
штхщм. цехе, являясь руководителем 
планового отдела. 

Выступившая с (взволнованней речью 
Нина Нишфоровва Огулова поблагодарила 
избирателей за оказанное доверие. Она 
сказала: 

— Если меня изберут депутатом горсо
вета, я не шжалш сил- для работы на 
этом посту и шетараюск чщравдаггъ высо-
«ое, доверие, которое мне окажут избира
тели. 

Желанный гость избирателей 
Токарь основного механического цеха 

комсомолка Екатерина Борисенко закончи
ла трудовой день и спешит на избиратель
ный участок €. 

Стемнело. Город и заво^ я гирляндах 
электрических огней. Екатерина по дороге 
обдумывает свою очередную беседу о 
кандидатах в депутаты местных Советов. 
Вот и школа № 4 6 , где цомещается изби
рательный участок. При входе в сиянии 
огней портрет всенародного кандидата в 
депутаты великого Сталина. 

Агитатор советуется с заведующим агит
пунктом т. Губанищевым, как лучше про
вести беседу, 

— У меня в доме М 5 по Студенчес
кой улице, где я провожу беседу,—гово
рит она,—много престарелых избирателей 
и матерей с грудными детьми. Они проси
ли пригласить кандидата в депутаты. 

—~ Пригласите т. Легенько, — советует 
заведующий агитпунктом. 

Щ другой день Екатерина Борисенко и 
кандидат в депутаты Сталинского райсо
вета т. Легенько пришли к избирателям в 
дом № 5. 

Молодой рабочий цеха подготовки со

ставов Тимур Сабитов любезно предоста
вил свою, SMfHratpy для беседы. Пришло 
30 матерей с детьми, старые рабочие, пен* 
сионеры и молодежь. Агитатор рассказала 
о кандидатах в депутаты местных Сове
тов. Она говорила об Александре Михайло
виче Банных — кандидате в депутаты в 
областной Совет по 83-му округу, старей
шем магнитогорском металлурге. 

— Сын крестьянина^ — рассказывает 
агитатор,—он благодаря советской власти 
стал ученым-профессором. 

Дальше агитатор пеБеходит к трудовой 
биографии присутствующего на беседе 
кандидата в депутаты Сталинского райсо
вета по 121 округу П. Д. Легенько. 

— Все они достойные сыны Родины,— 
заканчивает агитатор. 

Избиратели просят рассказать т. Ле
генько о своем трудовом пути, о послед
них международных событиях. Кандидат 
говорит о том, как он защищал Родину в 
годы Отечественной войны, о партийной 
работе в цехе, на избирательном участке. 
Затем он переходит к рассказу о событиях 
в Корее, Вьетнаме, о конгрессе сторонни
ков мира. 

Слово берет 57-летняя избирательница 
Евдокия Григорьевна Ййляева. 

— Мы люди мира. Я вырастила трех 
сынов и всем им дала наказ: любите Ро
дину, как мать, она вас воспитала и 
вскормила. Один сын у меня стоит на 
границе, охраняя наши священные рубе
жи, второй — металл катает на мировые 
стройки коммунизма, а третий, самый 
молодой, детали изготовляет для машин 
металлургам нашего комбината. Все они 
работают на мир. В день выборов мы про
голосуем за счастливое будущее каждого 
из нас. 

Говорит Тимур Сабитов, молодой рабочий: 
— Я голосую впервые и с радостью 

отдам за своих старших товарищей свой 
голос Я буду голосовать за счастливое 
будущее молодежи и встречу день выбо
ров отличной работой на производстве. 

Избиратели просят агитатора провести 
беседы о воспитании детей, на междуна
родные темы. 

Агитатор Екатерина Борисенко в тече
ние года не прерывает связи с избирате
лями. Она стала у них дорогим и желан
ным гостем. Н. НИКОЛАЕВ. 

12 декабря в спортивном зале Дворщ 
культуры металлургов продолжились со
ревнования сильнейших волейбольных 
команд металлургов страны. 

Встреча женских команд Днепропетров
ска и Сталино протекала живо и интерес
но. В начале имели перевес волейболист
ки Сталино, но удержать преимущества 
при счете 9:4 в их пользу им не удалось. 
Наступил перелом в игре и днепропетров-
ки сначала сравняли счет, а затем и вы
играли партию. 

В дальнейшем преимущество удержива
лось на стороне днепропетровских волей
болисток, более технично и спокойно иг
равших, и они выиграли три партии под
ряд, а встречу со счетом 3:0. 

Очень напряженной была встреча муж
ских команд Днепропетровска и Сталино. 
Первую и вторую партии выиграли дне-
пропетровцы (15:5 и 15:12). Самой на
пряженной была третья партия, которую 
выиграли сталинцы со счетом . 19:17. 
Четвертая партия закончилась победой 
днепропетровцев со счетом 15:10, а вст,г#-
чу они выиграли со счетом 3:1. 

Менее интересной была встреча муж
ских команд Магнитогорска и «Запорож-
стали». Уступающая в техническом и так
тическом отношении команда «Занорожста-
ли» не смогла противостоять более сильной 
команде Магнитогорска, которая, играя без 
двух основных игроков (Егорова и Сы
суева), легко одержала победу со счетом 
3:0 (со счетом партий 15:10, 15:7 и 
15:7). 

Многочисленные зрители, заполнившие 
спортивный зал, живо реагировали на ход 
соревнования. 

Е. ИЛЬИН. 
На снимке: момент астречи иа еолей-

| больных соревнованиях между мужскими 
командами завода «Загторожоталь» и Маг
нитогорского комбината. 

Фото Ё. Карлова. 

— О — 

Интересная лекция 
В научно-технической библиотеке ком

бината состоялась лекция инженера т. Ива* 
нова на тему: «Высотные здания в с трон^^ 
тельстве городов». Лектор рассказал j g f t p b -
высотных стройках Москвы, о з н а к о м в я И 
проектами многоэтажных домов, котот^^щ 
будут выстроены в Правобережном райШ 
нашего города. 

Работники библиотеки иллюстрировали 
лекцию большой выставкой, показывающей 
строительство высотных зданий, особо ад* 
делив раздел многоэтажного строительства 
на Магнитке. На лекции присутствовали 
инженеры, техники Гипромеза, заводоуп
равления и треста «Магнитострой». Док
ладчик ответил на большое количество за
данных вопросов. - : 

И. о. ответственного редактор» 
Е. И. КЛЕМИН. 


